



自ら輝きつつ
仲間を照らし
未来を創る
「太陽の子」

きらめく 簗木

令和6年1月25日 文責 校長 福田 啓子



今年度最後の授業参観、ありがとうございました。

1月24日は、大雪のため臨時休業となりました。御対応、ありがとうございました。24節気の最終節「大寒」は1月20日でした。大寒は文字通り最も寒い時期を指します。まさにこの時期らしい寒さとなりました。この次の節は「立春」です。これから少しずつ温かさを感じる日が増えてくるのでは、と期待しています。

さて、1月19日（金）は、今年度最後の授業参観でした。この1年間で著しく成長した姿を見せる学年、親子と一緒に活動する学年、学習のまとめを発表する学年…と、保護者の方が参観して下さるからこそできる内容ばかりでした。



1年生 国語「なぞなぞ大会」ほか



2年生 音楽「わらべうた」ほか



3年生 算数「図を使って考えよう」



4年生 総合「10才のつどい」



5年生 総合「『福祉』の学習発表」



6年生 道徳「命の学習」

5時間目終了後は災害時を想定した引き渡し訓練を行いました。運動場の状態が悪い中、駐車・待機をしていただいたり、児童引き渡しに際してサインをいただいたりと、御不便・御負担をおかけしました。皆様の御協力により概ねスムーズな引き渡しことができました。一方で、職員や児童の動き、人員を割くべき箇所の確認などができました。来年度は引き渡しの場所が変わりますが、今回得た成果や反省を生かしていきたいと思っております。御協力、ありがとうございました。



感染症対策をお願いします。

3学期に入り、市内の学校ではインフルエンザや新型コロナウイルスに罹患する児童生徒が増えています。感染性胃腸炎や溶連菌感染症も増えているそうです。手洗い・消毒の実施、十分な栄養・睡眠をとる等の感染症対策をお願いします。普段と体調が異なるときは、マスク着用や病院受診等をお願いします。

